

El alcalde de Arucas (Gran Canaria) y la diputada Nayra Alemán subrayan la necesidad de dar a conocer 'Desahogo'



Alumnos de un colegio de Arucas ven el documental 'Desahogo' - PLATAFORMA 'CANARIAS, 1500 KM DE COSTA'

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 29 Nov. (EUROPA PRESS) -

El alcalde de Arucas (Gran Canaria), Juan Jesús Facundo, y la diputada canaria Nayra Alemán han subrayado la necesidad de dar a conocer el documental dedicado a la prevención de ahogamientos de la plataforma 'Canarias, 1500 km de Costa' titulado 'Desahogo'.

Facundo y Alemán han podido ver el documental durante el visionado que han realizado más de 200 estudiantes del IES Cipriano Acosta de Bañaderos (Gran Canaria) junto al equipo directivo y docentes del centro, según ha informado la plataforma en nota de prensa.

El director de la producción, Sebastián Quintana, divulgador experto en la prevención de accidentes acuáticos y presidente de 'Canarias, 1500 Km de Costa', también estuvo presente donde el visionado.

Por su parte, el alcalde de Arucas, Juan Jesús Facundo, resaltó que se trata de una herramienta de prevención "fundamental para concienciar sobre la realidad de los ahogamientos y aprender a evitarlos"; mientras que la diputada Nayra Alemán subrayó "el impacto de 'Desahogo' es, y debe ser, internacional".

También estuvieron presentes el concejal de Deportes de Arucas, José María González, y la directora del IES Cipriano Acosta de Bañaderos, Otilia Oliver, que valoró "muy positivamente" la difusión del documental, que tiene que "ser conocido y trasladado a todos los sectores de la población, pequeños y adultos".

El documental, producido por el Cabildo de Gran Canaria y 'Canarias, 1500 Km de Costa', combina historias reales narradas por sus protagonistas, el análisis de expertos internacionales en materia de seguridad acuática y las acciones e iniciativas impulsadas por la asociación canaria para visibilizar este problema de salud pública.